

Polda Jatim dan Seluruh Jajaran Gelar Olahraga Bersama TNI Tingkatkan Sinergitas

Achmad Sarjono - JATIM.NETWORKS.CO.ID

May 19, 2023 - 12:27



SURABAYA - Tingkatkan Sinergitas dan soliditas jajaran TNI-Polri. Polda Jawa Timur, bersama jajaran TNI, Jumat (19/5/2023) pagi, melaksanakan olahraga bersama di lapangan Apel Mapolda Jawa Timur.

Ratusan anggota TNI dari Kodam V Brawijaya dan Polda Jatim tampak sangat menikmati olah raga dalam suasana penuh keceriaan dan sesekali diiringi tawa lepas.

Kegiatan yang menampilkan Sinergitas dan Soliditas TNI – Polri itu mengusung tema “Melalui Olahraga Bersama, Kita Tingkatkan Sinergi dan Soliditas TNI-POLRI untuk Mewujudkan Kondusifitas Kamdagri Dalam Mengawal Tahun Politik 2024”.

Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H mengatakan bahwa kegiatan

olahraga bersama ini selain mewujudkan sinergitas dan soliditas antara Polri dalam hal ini Polda Jatim berikut jajarannya bersama TNI Kodam V Brawijaya juga untuk ajang silaturahmi.

"Kita tetap bersinergi dan solid dalam menjaga Kamtibmas khususnya di Jawa Timur," kata Irjen Pol Dr Toni Harmanto usai olga bersama, Jumat (19/5).

Sementara itu Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, menegaskan bahwa TNI – Polri adalah aparat penjaga keamanan di Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Untuk itu ia menghimbau agar seluruh anggota TNI dan Polri tetap bersatu dan bersinergi dalam mewujudkan Indonesia yang aman dan damai.

"Mari kita bersatu hindari keributan diantara kita, supaya seperti yang disampaikan bapak Kapolda Jatim tadi, kita bisa mengawal pembangunan di wilayah Jawa Timur," tegas Mayjen TNI Farid Makruf.

Ia juga bersyukur jika selama ini di Jawa Timur anggota TNI jajaran Pangdam V Brawijaya dan Polri dalam hal ini Polda Jawa Timur terjaga sinergitas dan soliditasnya.

"Saya terima kasih selama ini tidak ada bentrok antara TNI dan Polri. Kita terus akan bersatu mengawal wilayah Jawa Timur ini menjadi terus kondusif membangun kesejahteraan masyarakat," pungkas Pangdam V Brawijaya.

Sementara itu di tempat terpisah, Kabid Humas Polda Jawa Timur Kombes Pol Dirmanto mengatakan bahwa kegiatan olah raga bersama ini juga dilaksanakan oleh 39 Polres yang ada di jajaran Polda Jatim.

"Serentak hari ini kita melaksanakan kegiatan olahraga bersama TNI – Polri yang ada di Jawa Timur," ujar Kombes Dirmanto.

Ia menyebut kegiatan ini adalah sebagian dari wujud bahwa TNI Polri khususnya di Jawa Timur terpelihara sinergitas dan soliditasnya dalam menjaga keutuhan NKRI melalui tugas pokok fungsinya. (*)